



Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2016

Interpellation Nr. 119 Pascal Pfister betreffend Zusammenarbeit mit Uber bei NordwestMobil; schriftliche Beantwortung

P165518

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Mobilitätsformen sind im Umbruch und es gibt zahlreiche neue Akteure mit neuartigen Geschäftsmodellen. Der Regierungsrat will diese Entwicklung aktiv begleiten und mitgestalten, um für die Bevölkerung ein optimales Angebot zu erzielen. Er verfolgt deshalb die als Pilotprojekt lancierte App „NordwestMobil“ von Postauto Schweiz mit Interesse. Auf dem App werden nebst zahlreichen anderen Angeboten auch Uber-Fahrten angezeigt. Dem Regierungsrat ist bekannt, dass mehrere Aspekte des Geschäftsmodells von Uber derzeit gerichtlich überprüft werden. Sollten Gerichte abschliessend feststellen, dass sich Uber nicht gesetzeskonform verhält, so geht der Regierungsrat davon aus, dass Postauto Schweiz die Zusammenarbeit sistiert, bis Uber das Geschäftsmodell entsprechend angepasst hat.

